



Heimat bist du großer
Töchter und Söhne

Seite 23

Österreichische Telekom AG
Karl-Lueger-Platz 1
1040 Wien
www.oeon.at

Kulinarischer Austausch zwischen Alt und Jung

Einen **Kennenlerntag** der besonderen Art mit Kinderflohmarkt und selbstgemachten Kuchen und Brötchen veranstaltete kürzlich das **Institut für Familienförderung in seinen neuen Räumlichkeiten** in der Roseggerstraße 25, wo die Kinder- und Jugendhilfe zu Hause war. Hier musste ausgebaut werden und seit einem Jahr gibt es diesen zweiten Standort als Ergänzung zur Roseggerstraße 15. Untergebracht sind Therapie und Besprechungsräume sowie eine Kochmöglichkeit. „Am Nachmittag nach der Schule kommen die Kinder hierher. Wir kochen mit Ihnen, spielen mit ihnen und bieten Hilfestellungen“, so Paul Rückert, der Leiter des Instituts für Familienförderung am Standort Leoben. 250 Klienten pro Jahr werden vom Institut für Familienförderung im Bezirk Leoben von Pädagoginnen, Soziologinnen und Psychotherapeutinnen betreut.

Kontakt. Das Institut für Familienförderung beteiligt sich auch bei der Aktion „Essbare Stadt – Genussgärtnern“ und bewirtschaftet mit seinen Klienten das Hochbeet der städtischen Seniorenwohnhäuser in der Rosegger-



V.l.: Paul Rückert, Claudia Heinrich, Elke Rösler, Maximilian Jäger, Lisa Kaiser, Elisabeth Peinsold und Silke Holzl



straße. Das selbstgezogene Gemüse wurde beim Fest bereits zu schmackhaften Aufstrichen verarbeitet. Durch die Aktion ergab sich eine Kooperation mit den Senioren, einige kamen auch zum Kennenlerntag vorbei. „Die Idee ist damit voll aufgegangen. Der Kontakt zwischen Jung und Alt ist entstanden und man kommt miteinander ins Gespräch“, freute sich Vizebürgermeister Maximilian Jäger über das gelungene Projekt.

Einladung

Deine Rechte mitgestalten

Steirische Kinderrechtewoche

Deine Rechte mitgestalten – In Kooperation mit dem Familienbüro Leoben!

Seit 1989 gibt es die **UN-Kinderrechtskonvention** mit speziellen, auf die Bedürfnisse von Kindern zugeschnittenen Rechten. Jedes Kind, ungeachtet seiner Herkunft, seines Geschlechts, seiner Religionszugehörigkeit, ob mit oder ohne Behinderung, braucht besonderen Schutz und Unterstützung, aber auch die Möglichkeit, an Entscheidungen mitzuwirken und seine Umwelt zu gestalten. Mit der **Steirischen Kinderrechtewoche** verleihen Kinder und Erwachsene den Kinderrechten gemeinsam und in vielfältiger Weise Ausdruck.

Möchten auch Sie Teil der Steirischen Kinderrechtewoche werden?

Dann kommen Sie am **22. November 2017**, ab 15 Uhr zum LCS (Leoben City Shopping) – dort haben Sie die Möglichkeit, sich über Kinderrechte zu informieren und ein Bild mitzugestalten, das Teil einer Ausstellung sein wird, die am 24. November 2017 im Grazer Rathaus eröffnet wird.

Weitere Informationen auf www.kinderrechtewoche.at



wohnen.leoben.at

Jetzt testen!

Online-Wohnportal

- Provisionsfreie Wohnungen, WG-Zimmer, Wohnheim-Zimmer, Häuser etc. in Leoben
- Infos und Service rund ums Wohnen



Kostenlos für Anbieter und Suchende!